
 

Pedra De Construção Espiritual No.168 

Sob O Sangue 

 

Eph. 1: 7, “Em quem temos a redenção pelo seu sangue, o perdão dos pecados, de acordo com 
as riquezas da Sua graça ... ” 

Oça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:   

A única coisa que você precisa fazer é aceitar o que Ele fez por você. Isso é tudo. E você está 
sob o Sangue, cada um de vocês, ou Deus destruiria a coisa toda. Você ainda está sob o 
Sangue enquanto houver um Sacrifício Sangrento colocado ali por nossos pecados. E então, 
um dia, quando você deixar este mundo sem aceitar aquele sacrifício, então você se levantará 
por seus próprios pecados ( I João 2: 2). E você já está condenado, então você não pode 
suportar. ( João 3: 16-18).  

Deus fez uma maneira tão bonita. Veja, a fé vem pelo ouvir ( ROM. 10:17). Pregue a cura 
divina. Acredite; aceite isso!  

Agora, qualquer um sabe que os seres humanos não podem fazer essas coisas. É impossível. 
Veja? E tem que ser o Espírito de Deus. A única coisa que podemos fazer é orar pelos 
enfermos. Eu não posso curar ninguém, porque você já está curado. Se alguém lhe disser que 
pode curar você, está errado. Veja? Se alguém lhe disser que pode salvá-lo, está errado. Todos 
vocês estão salvos de qualquer maneira. Veja? A única coisa que você precisa fazer é apenas 
aceitar. Você aceita o que Jesus fez por você. Ele foi ferido por suas transgressões. Com Suas 
pisaduras você foi curado ( Isaías 53: 4-5). Você foi curado; já está no pretérito ( 1 Pedro 2:24). 
[ 1]  

Observe, este tipo, (a virgem tola) a razão pela qual eles morrem, eles passam pela purificação 
da prova da tribulação; porque eles não estão realmente sob o Sangue. Eles afirmam que são, 
mas não são. Como eles podem passar por uma provação para purificálos quando o alvejante 
Sangue de Jesus Cristo tira todo sintoma de pecado e outras coisas de você ( I João 1: 9). E 
você já está morto, e sua vida está escondida Nele por meio de Deus e selada ali pelo Espírito 
Santo ( Colossenses 3: 1-3); pelo que você vai ser julgado? Onde você obterá sua purificação? 
Do que você tem que ser purificado quando você está perfeitamente em Cristo, sem pecado? ( 
Heb. 10:14). Qual é o julgamento para? Mas é este bando adormecido que aquelas pessoas 
não conseguem distinguir. [2]  

Israel, no Antigo Testamento, o único lugar onde Deus encontrou Israel foi sob o sangue 
derramado. Eles vêm de todas as nações, onde o cordeiro foi morto, mas Deus só se reuniu 
sob o sangue derramado. Sob o sangue do Cordeiro está o lugar de encontro de Deus. É onde 
Ele encontra Seu povo. É onde Ele encontra Sua igreja. É aí que Ele atende às suas 
necessidades, está sob o Sangue. E fora do Sangue, não há remissão ou audição, apenas por 
meio do Sangue. ( Êxodo 24: 18; Heb. 9: 15-22). [ 3]  



Por que eles disseram que todos os homens deveriam adorar em Jerusalém? Pois há apenas 
um lugar onde Deus terá comunhão com o homem; isso está sob o sangue do sacrifício. 
(Deut. 16: 1-8). Essa é a razão pela qual eles tiveram que vir a Jerusalém. Deus nunca se 
encontrará com o homem em nenhum outro lugar, mas sob o Sangue. Quando você rejeita o 
Sangue, então o seu lugar de encontro com Deus foi tirado. Deus fez o seu primeiro decisão 
no jardim do Éden, que homem só iria adorá-lo sob o sangue derramado do sacrifício ( Gen. 
3:21). E esse é o único lugar onde Deus se encontrou com os homens então; e esse é o único 
lugar onde Deus se reuniu com os homens; e isso é o único lugar que Ele encontra com os 
homens hoje, é sob o Sangue derramado do Sacrifício ( Heb. 10: 10-14). [ 4]  

Agora, Israel, quando eles entraram em comunhão com Deus, havia apenas um lugar de 
comunhão com Deus, e isso estava no tabernáculo. No tabernáculo é onde o sacrifício 
sangrento estava indo, o tempo todo. Deus nunca prometeu se encontrar com o povo em 
qualquer outro lugar, excepto sob o sangue derramado. Pense nisso. Vou deixar isso molhar 
por um minuto agora.  

Veja. Deus nunca prometeu encontrar qualquer homem por seus méritos, por quão bom ele é, 
ou quão boa ela é. Ele nunca prometeu encontrá-los lá. Não há comunhão com Deus por seu 
próprio mérito. O único lugar onde há comunhão é sob o sangue derramado. De Gênesis a 
Apocalipse, é apenas por meio do sangue, substituto inocente para cobrir o pecador culpado e 
penitente: apenas o sangue.  

Agora, observe, rapidamente. Israel foi para o edifício; eles derramaram o sangue. E neste 
edifício era o único lugar onde Deus se encontraria e teria comunhão com o crente. No 
edifício é onde estava o sangue derramado. O cordeiro morria no altar, diariamente. O 
sangue continuou e a fumaça negra pairou sobre o tabernáculo. E Deus não podia ver o 
pecado, então as pessoas foram sob o sangue e tiveram comunhão ( II Chron. 6-7). [ 5]  

Não me importo se você é metodista, baptista, presbiteriano, se pode esquecer suas 
diferenças (católico romano, seja lá o que você for) e virá sob o Sangue derramado, Deus se 
encontrará com nós dois lá. É onde todos nós podemos nos encontrar e ter comunhão nas 
mesmas bases. Mas, de outra forma, Ele não se encontrará apenas porque você é metodista. 
Ele não se encontrará apenas porque vocês são pentecostais. Ele se encontrará com você sob 
uma condição; que é sob o Sangue derramado, quando seus pecados foram confessados   ( I 
João 1: 9) e expulso em Sua Presença. Então pelo Sangue... E o Sangue está sempre diante 
Dele; e portanto, Ele somente pode ver você através daquele Sangue derramado. E você fica 
branco como a neve quando confessou seus pecados ( Isaías 1:18); de outra forma, você não 
está lá. Você não pode ter comunhão. [4] 

Chegamos ao ponto em que percebemos que nos separamos. Estamos separados de Deus. E 
viemos com base no Sangue derramado de Jesus Cristo. Sob aquele Sangue, aí é onde os 
metodistas, baptistas, luteranos, presbiterianos, pentecostais, podem todos se encontrar em 
um terreno comum, independente da tradição ou ritual. Eles podem se encontrar lá sob uma 
coisa comum, e isso é sobre o Sangue de Jesus Cristo.  

Até que a igreja volte a um lugar, e se afaste de seus rituais e volte ao plano original de Deus, 
que os homens nascem no Reino de Deus e não se unem à igreja... Então é o tempo em que a 



comunhão reinará em todos os lugares, e o Espírito do Senhor cobrirá a terra como as águas 
cobrem o mar ( Habacuque 2:14), quando se trata de um lugar onde os homens podem 
esquecer suas diferenças e se unir em comunhão sob o Sangue.  

Não podemos todos pertencer à tradição baptista, ou à tradição presbiteriana, sob à tradição 
metodista, sob à tradição pentecostal. Mas todos nós podemos nos encontrar e ter 
comunhão sob o Sangue de Jesus Cristo, porque é o plano original de Deus. Isso é certo. 
Amem. Aí está o perdão. [6]  

Mas há um lugar onde temos coisas em comum: sob o Sangue de Jesus Cristo. É aí que temos 
coisas em comum. Essa é a maneira de Deus para nós nos encontrarmos, de qualquer 
maneira. E não há outro lugar que Deus prometeu encontrar os homens: apenas sob o sangue 
derramado. [7] 

Esta é a razão pela qual você não vê coisas acontecendo nas igrejas; eles confessam que 
acreditam no Sangue, mas eles rejeitam o próprio plano de chegar ao Sangue, a Palavra. 
Veja? Só há uma maneira pela qual Deus honrará essa Palavra. Você nunca honrará aquela 
Palavra, venha e diga: “Eu sou um Católico Romano; Eu exijo que isso seja feito. "Você não 
pode fazer isso. Metodista, baptista ou pentecostais, você não pode fazer isso. A única 
maneira de fazer isso é sob a misericórdia de Deus através de Sua graça, deve vir por meio do 
Sangue derramado de Jesus Cristo; diga: “Senhor, eu levo a promessa”. Veja? E então se você 
realmente está sob aquele Sangue, Deus está comprometido com aquela Palavra. Mas 
primeiro, você tem que estar sob aquele Sangue. Você vê agora? [4]  

E a única maneira de você ser um cristão é nascendo de novo do Espírito de Deus ( 1 Pedro 1: 
22-23). E esse é o único remédio: sob o sangue do Senhor Jesus. E quando você confessa seus 
pecados a Deus e tem o perdão de Deus, então você não é um pecador. Aquele que é nascido 
de Deus não comete pecado ( I João 3: 9). Se ele fizer isso, é contra a vontade. O adorador 
uma vez purgado não tem mais consciência do pecado (Heb. 10: 1-3). Por exemplo, no Antigo 
Testamento, o sangue de touros e cabritos apenas cobria o pecado; não o tirou.Mas o Sangue 
de Jesus tira. Se divorcia. Não há mais nada a fazer ( Heb. 9: 6-14; 10: 11-13). [ 8] 

E tentamos educação; tentamos a ditadura; tentamos psicologia; tentamos 
denominacionalismo; tentamos de tudo para unir todos, ou amar todos juntos e tudo mais. 
Não há outro lugar de comunhão, mas sob o Sangue ainda, a única base em que Deus 
encontra o homem. [9] 

E agora, Satanás, eu te atribuo pelo Sangue de Jesus Cristo, aquele Sangue todo suficiente, 
que através daquela Vida que estava naquele Sangue, que agora está em nossos corações, 
fomos transformados do que uma vez éramos para Cristãos. Antes éramos duvidosos, agora 
somos crentes. Nossos pecados estão sob o Sangue. "Aquele que confessar seus pecados terá 
perdão. " Confessamos nossos pecados e temos perdão. Nossos pecados estão no mar do 
esquecimento ( Miquéias 7: 18-19). Não podemos mais ser acusados   de pecado. Nós 
confessamos isso. Nós consertamos as coisas. E agora, o grande abismo que havia entre nós e 
Deus foi removido. Deus colocou o pecado no mar do esquecimento. Ele nunca mais poderia 
se lembrar de nós como pecadores ( Jer. 31: 34b). Não somos mais pecadores. Somos filhos e 
filhas, e agora estamos aqui para libertação para a carne. ( Romanos 7:24, 8:23). E porque 



somos crentes, a Palavra disse, a Palavra, a Palavra que Cristo nos deixou, disse: " Estes sinais 
hão de seguir os que crêem: Se impuserem as mãos sobre os enfermos, eles sararão. ”(Marcos 
16: 17-18). E isso que estamos fazendo, pela fé estamos fazendo, no Nome de Jesus Cristo. 
[10]  

Não devemos nos reunir para falar sobre a Mensagem. Viemos juntos para entre na 
Mensagem. E a Mensagem é Cristo; Ele é a Palavra. Isso mesmo. Devemos entrar Nisto, 
entrar por baixo Nisto. Sim senhor. É isso que devemos fazer.  

O sangue foi aplicado ao entardecer ( Êxodo 12: 7). Ele não era responsável por nenhuma 
pessoa sob o sangue, nenhum; não importa quem ele era, ele não era responsável. Todos 
tiveram que levar não apenas a si mesmo, mas toda a sua família. Eles só estão seguros 
quando o sinal é exibido. ( Êxodo 12: 1-37).  

Não podemos nos sentir seguros até que este Sinal seja exibido ( Romanos 5: 8-10). Isso 
mesmo. Você deve vir sob este Sinal, o Espírito Santo de Deus. E isso mostra a você Jesus 
Cristo, porque Ele vem e vive em você. [11]  

Israel foi ordenado a permanecer sob aquele sangue até que chegassem as ordens de 
marcha. "Não saia debaixo dele! "Uma vez sob aquele sínal, eles foram selados lá. "Não deixe 
isso!" Eles permaneceram ali até a meia-noite atingiu e as trombetas soarem. E quando as 
trombetas soaram, os velhos chifres de carneiro começaram a soar, cada um marchando com 
sua provisão, indo para a terra prometida.  

O mesmo acontece com um homem ou mulher que é cheio do Espírito Santo, ele é selado e 
protegido de todo mal e perigo ( Eph. 4:30). Toda a sua vida mostra o que ele é, por onde 
anda, qualquer negócio que faça, com quem fala. Quando ele entra em contato com mulheres, 
quando ele entra em contato com associados, quando ele entra em contato com tudo, aquele 
Sinal está colocado ali. Amem! Quando se trata da morte, "Não temerei o mal, pois Tu estás 
comigo" ( Salmos. 23: 4), aquele Sinal está lá. Quando vier a ressurreição, ele estará lá, pois 
Deus o levantará no último dia. Jesus disse isso! "Quando eu ver o Sangue, o Sinal, passarei por 
cima de você. "(Êxodo 12: 113,29-39). Oh! [12]  

O Sinal é o Sinal. É você e Cristo como pessoas juntas. Veja? É o Espírito Santo, Sua Vida em 
você operando Sua Própria Vida através de você. E é para o rico, o pobre, ou para qualquer 
um que O receba. [13]  

Eu pensei: "Oh, meu Deus, um dia virá uma explosão do céu, e os mortos em Cristo 
ressuscitarão primeiro ( I Thess. 4: 13-18). Aqueles santos do Velho Testamento lá atrás que 
estão esperando uma explosão e saem dali primeiro e vão para a ressurreição; vamos cair na 
linha e indo para os céus, estes velhos corpos mortais mudados e feitos como Seu próprio 
corpo glorioso ( I Cor. 15: 51-54). Que desfile será quando começar em direção ao céu algum 
dia naquele tempo de rapto que se aproxima, oh, orgulhosamente exibindo o Sangue de 
Jesus Cristo sobre seus peitos, a Mensagem de Deus na hora em que eles viveram. Essa é a 
hora que esperamos, irmão. [14]  

Novo Testamento é nova aliança, nova vida. Mostra que Jesus atendeu a todos os requisitos 
para nós que Deus requereu para nos fazer de volta verdadeiros filhos e filhas de Deus, sob o 



Sangue onde não há mais condenação. Romanos 8: 1, "Portanto, agora nenhuma 
condenação há para os que estão em ( não aqueles que estão acreditando), aqueles que estão 
em Cristo Jesus, que não andam segundo a carne, mas segundo o Espírito. E minha palavra é 
espírito e vida!" ( João 6:63). [ 12] 

Mas Deus olhará a etiqueta de Sangue, o Sinal. Isso é o que nos levará, porque nada pode 
entrar na glória sem estar sob o Sangue. Uma etiqueta de sangue, que aceitamos o que Deus 
fez por nós, em Cristo. Veja, não há nada que possamos fazer por nós mesmos, somos um 
fracasso total. De jeito nenhum. Quando o homem pecou,   ele cruzou o abismo entre ele e 
Deus e partiu ... Não há caminho de volta em tudo. Mas Deus rico em misericórdia ( Eph. 2: 4) 
aceitou um substituto. E esse substituto hoje para nós é Jesus Cristo. Só isso Deus 
reconhecerá, o Sangue de Seu Filho, quando chega a hora ( João 1:29). [ 15]  

Agora, de Adão até agora, o homem tentou fazer seu próprio substituto. Ele tentou o seu 
melhor para fazer algo um pouco melhor do que o que Deus fez então. E isso é natural no 
homem. O homem está sempre tentando melhorar algo, torná-lo diferente. Ele quer injetar 
suas próprias idéias no plano de Deus. E é por isso que esta noite estamos separados, o povo 
cristão do mundo, por barreiras, por barreiras denominacionais. Isso ocorre porque aquele 
homem injetou sua própria ideia no plano de Deus. De Adam até agora, como eu disse, tem 
sido assim.  

Adão expressou o pensamento do homem no jardim do Éden quando fez para si um avental de 
folha de figueira para enfrentar Deus ( Gênesis 3: 7). É algo que ele mesmo fez. E com folhas 
de figueira ele tentou educação, poderes, cidades, ídolos, civilização, denominação. Mas 
sempre permanece o mesmo. Deus só aceita Seus súditos sob o Sangue. E isso é tudo. 

A educação falhou totalmente. Mais educados nos afastamos um do outro. A denominação 
falhou totalmente. Nós traçamos linhas e barreiras, e cada um tentando obter aquela 
denominação mais alta do que a outra, e isso quebra o companheirismo. A civilização apenas 
trouxe confusão. Cidades, torres e tudo mais, tudo falhou. E o plano de Deus continua o 
mesmo: sob o Sangue. Este sangue deve ser um sangue exibido. Antes, no tempo de Israel, 
quando Israel tinha que matar o cordeiro e colocar o sangue na verga e na ombreira da porta, 
Deus exigiu que ( Exod. 12: 21-28). E esse sinal deve estar lá, não importa que outra posição 
aqueles homens possam ter mostrado que eram israelitas circuncidados. Eles podem ter 
confessado que "Cremos em cada palavra que Jeová diz". Mas isso não o expulsou. Eles 
tiveram que exibir esse token. O sangue deve ser mostrado. E é assim esta noite. Eu creio 
que todo cristão tem que mostrar o Sangue de Jesus Cristo que o purificou das coisas do 
mundo, independentemente.  

Agora, nesse tempo, o Sinal deve estar na porta. Deve estar lá, independentemente de quão 
religiosa seja a casa, quão religiosas sejam as pessoas, quão bem eles tenham criado seus 
filhos, quão bem eles freqüentem a igreja, quão bem eles exibam todas as coisas que Deus 
havia dito. Ainda, naquela última hora onde se mostrou entre a morte e a vida, o sangue teve 
que ser exibido. E o sangue mostrou que um substituto inocente foi tomado no lugar do 
adorador. E a química do sangue, o próprio sangue vermelho, era um sinal na porta de que 
esta casa estava segura sob o sangue. Agora, aquele era um tipo. [6] 



Lemos em I Coríntios 12:13, que "por um Espírito somos todos batizados em um Corpo", e esse 
Corpo é uma família, a família de Deus. E essa é a casa de Deus, e a casa de Deus é o Nome 
de Jesus Cristo. " O Nome do Senhor é uma torre poderosa; os justos correm para ela e estão 
seguros "(Provérbios 18:10). " 

Eu escolhi colocar meu nome na porta da casa de minha adoração ( Deut. 16: 1-8), pois Minha 
família será reunida ali sob o Sangue como foi no Egito; qualquer coisa de fora morreu. ”E lá 
não há pão fermentado ( I Cor. 5: 7-8). Não há mistura denominacional Nisto em qualquer 
lugar. “Em Minha casa, Meus filhos, nascidos de Meus genes ...” Amém. Glória a Deus! "Meus 
genes estão neles. Eu coloquei Minha Palavra neles. Vou escrevê-los nas tábuas de seus 
corações ( Heb. 8:10). Essa é minha família, a família do Corpo de Jesus Cristo: a família.”[16] 

É quando a igreja será completamente libertada, quando tudo vier sob o Sangue. Quando 
seus pecados estão sob o sangue, quando você fuma, quando está jogando, quando está 
trapaceando, quando está roubando, quando está mentindo, quando tudo estiver sob o 
Sangue, então haverá uma libertação total ( Isaías 1:18; I João 1: 6-9). Se você prejudicou 
alguém, corrija. Você não pode trazer aquilo sob o Sangue; não vai ficar. Você não pode trazer 
isso. Algo não vai deixar você fazer isso. Quando você estiver completamente, totalmente 
colocado sob o Sangue, haverá uma libertação total. Então você terá uma liberdade como 
você nunca conheceu antes ( João 8: 31-36), quando tudo é colocado sob o Sangue, trazido 
submisso ao Reino de Deus. Então haverá uma libertação real. [17] 

E é assim com um verdadeiro cristão. Você sabia que um verdadeiro cristão não tem nenhum 
pecado imputado a ele? David disse: " Bem- aventurado o homem a quem Deus não imputará 
pecado "(Salmo 32: 1-2). Quando você é lavado no Sangue do Cordeiro (não por fingimento, 
mas realmente no Sangue do Cordeiro), Deus não imputa a você nada do que foi feito, 
porque você está sob o Sangue e Ele não vê isto (Jer. 31: 34b). Há um sacrifício de sangue; a 
única coisa que Ele pode ver em você, é a maneira como Ele viu você antes da fundação do 
mundo quando Ele colocou o seu nome no Livro da Vida do Cordeiro ( Apocalipse. 13: 8). Isso 
é tudo que Ele pode olhar, porque você está redimido de tudo o que já foi feito; você é 
lavado no Sangue do Cordeiro. Não há hábito impuro em você; porque o Sangue do Cordeiro 
fez isso; e Deus não pode imputar pecado a você ( II Cor. 5: 18-19) depois de ter uma oferta 
pelo pecado colocada lá esperando por você ( Apocalipse. 5: 6-7; I João 2: 2).  

“Bem”, você diz, “isso me dá bastante espaço então, irmão Branham; eu posso fazer o que eu 
quiser”. Eu sempre faço, sempre. Mas quando um homem pode realmente ver o que Jesus 
fez por ele, e se virar e fazer algo contrário a Ele, isso mostra que ele nunca recebeu a Cristo. 
[18] 

Oh Deus, em que hora horrível estamos vivendo. Oh, venha, Senhor Jesus, venha! Venha, 
Senhor, purifique-nos pelo Sangue. Tire toda a sujeira e astúcia de nós! Permite-nos viver, 
Senhor! Deixe-nos viver sob o Sangue constantemente diante de Você! É o desejo do nosso 
coração e nosso apelo sincero. [19] 
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